

Prajurit Habema Selamatkan Nyawa Isak: TNI Jadi Penolong Anak Kampung Susumuk

Jurnalis Agung - PAPUA.KLIKINDONESIA.ID

Jan 8, 2025 - 18:35



PAPUA- Sigap dan penuh dedikasi, prajurit **Satgas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad**, salah satu bagian dari Komando Operasi HABEMA, berhasil menyelamatkan nyawa seorang anak di **Kampung Susumuk, Distrik Aifat Timur, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya**. Anak tersebut, **Isak Frambe Aifat**, mengalami kecelakaan serius saat bermain di sungai pada **Rabu (8/1/2025)**

yang menyebabkan luka parah di bagian kepala.

Informasi mengenai insiden tersebut langsung diterima oleh **Pos Susumuk**. Dengan cepat, tim medis yang dipimpin oleh **Letda CKM Dokter Jefri Ginting** bergerak ke lokasi kejadian. Di tengah keterbatasan fasilitas, tim medis melakukan langkah penyelamatan luar biasa membersihkan luka, mengeluarkan serpihan batu, dan menjahit luka di kepala Isak dengan delapan jahitan. Berkat tindakan cepat dan profesional ini, kondisi Isak berhasil distabilkan, mencegah komplikasi lebih lanjut.

Kehadiran TNI yang Sangat Dibutuhkan

Komandan Pos Susumuk, **Kapten Inf Rakhmanto Adi**, menegaskan bahwa kesiapan Satgas tidak hanya terkait keamanan, tetapi juga memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat, terutama di wilayah terpencil.

"Kami akan selalu hadir membantu masyarakat, baik dalam situasi darurat maupun mendukung kebutuhan dasar. Kejadian ini menjadi pengingat betapa pentingnya kehadiran kami di wilayah pedalaman," ujarnya.

Rasa syukur juga diungkapkan oleh **Alphonse Aifat**, ayah Isak, yang terharu atas kepedulian para prajurit TNI.

"Jika bukan karena bantuan mereka, kami tidak tahu apa yang akan terjadi pada anak kami. Dulu, ada kasus serupa, dan anak itu meninggal akibat pendarahan. Kini, kami percaya TNI selalu hadir di saat kami membutuhkan," tutur Alphonse dengan mata berkaca-kaca.

Dedikasi untuk Papua yang Lebih Baik

Panglima HABEMA, **Brigjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi atas keberhasilan Satgas Yonif 501 Kostrad dalam menangani kejadian ini.

"Ini adalah wujud nyata kehadiran TNI di tengah masyarakat Papua, memastikan mereka mendapatkan pelayanan terbaik, baik di bidang keamanan maupun kesehatan. Upaya seperti ini mendukung percepatan pembangunan di Papua," ungkapnya.

TNI, Pilar Kepercayaan Masyarakat

Insiden di Kampung Susumuk mempertegas pentingnya sinergi antara TNI dan masyarakat untuk menciptakan kehidupan yang lebih baik di Papua. Tidak hanya menjaga keamanan, TNI juga hadir sebagai pilar kepercayaan, memastikan tidak ada warga yang tertinggal dalam mendapatkan hak atas perlindungan dan pelayanan.

Dengan dedikasi seperti ini, mimpi Papua yang aman, damai, dan sejahtera semakin dekat menjadi kenyataan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**